

## CONTRACCIÓN ECONÓMICA

# Moody's recorta a 1% su pronóstico para el PIB; advierte efectos en nota crediticia

La agencia calificadora prevé un aumento del PIB de México cercano al 1% en 2020.

*Belén Saldívaro 4 de febrero de 2020, 12:27*

La agencia calificadora **Moody's** recortó este martes su estimación de crecimiento para la economía mexicana este año, además de advertir de los efectos negativos que tiene la **contracción económica** del 2019 en la nota crediticia del país.

A través de un reporte, la calificadora indicó que espera un crecimiento de 1.0% para finales de este año, lo cual queda por debajo de su estimado de octubre, de 1.3 por ciento.

“Según el desempeño del año pasado, creemos que los riesgos a la baja para el crecimiento han aumentado. Aún así, proyectamos un crecimiento real del PIB de aproximadamente 1% en el 2020”, consignó la agencia calificadora.

Para que esto se materialice, agregó, el **consumo privado** debe mantenerse relativamente estable y se deberá revertir el sentimiento empresarial negativo, además de ejercer un mayor gasto del gobierno.

Respecto a la contracción económica del año pasado, la calificadora señaló que “la contracción económica es negativa para el crédito y refleja el sentimiento adverso del inversionista”.

La semana pasada, el **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)** publicó la estimación preliminar del PIB, cuyo resultado al cierre del año [resultó en una contracción de 0.1% tras la expansión de 2.1% del 2018.](#)

“Un entorno externo relativamente desafiante y una política monetaria interna restrictiva contribuyeron a la desaceleración económica. Sin embargo, el factor clave fue la reacción adversa de los inversionistas a los mensajes de políticas mixtas y el miedo a los cambios fundamentales en los entornos regulatorios y fiscales, particularmente en el sector energético”, explicó **Moody's**.

Añadió que si el sentimiento comercial negativo persiste y la inversión privada continua con un rendimiento inferior, los ingresos del gobierno podrían quedarse cortos, lo cual afectaría el resultado fiscal dado que el presupuesto para este año se basó en una expectativa de crecimiento de 2 por ciento.